
Verschwunden?
Offener  Brief  an  den  Vorstand  des  DJV-JVBB  von  Almut
Christiane  Zimdahl.  „Ist  unser  DJV  Berlin  mit  seinem
Internetaufritt  verschwunden?  fragte  ich  mich  bereits  vor
Monaten.  Für  mich  ein  Sakrileg,  denn  ich  kann  mich  nicht
entsinnen, dass wir in der Mitgliederversammlung am 11. Januar
2020  über  seine  Löschung  gesprochen,  geschweige  denn
abgestimmt  hätten.“

(Verstehen nur Insider…. Der Rest bitte weiterzappen.)

https://www.burks.de/burksblog/2020/06/12/verschwunden
https://www.burks.de/recherchegruppe/blog/?p=1156
https://www.djv-berlin.de/startseite.html

